

## Une porte s'est ouverte... - 1/2

**L'adolescence est une étape importante de la vie, c'est la période où l'on apprend à mieux se connaître l'un l'autre. Durant cette période, nous devons faire face à diverses épreuves que chacun. Ces expériences que l'on passe ensemble sans le savoir, je m'en suis rendu compte seulement maintenant ! Une porte s'est ouverte...**

Jusqu'à ce jour, ce jour où j'écris cet article, je pensais que les problèmes des adolescents ne me concernaient pas; que ce n'était pas mon problème, comme si je faisais partie d'un monde qui n'était pas mien. C'est un peu comme l'histoire de [cette fille](#) ou je ne me reconnaissais pas.

Qui suis-je, où suis-je ? Des réponses auquel j'ai déjà répondu récemment mais je ne savais pas y répondre il y a quelques jours à peine ! Mais aujourd'hui, une porte s'est ouverte. J'ai découvert quelque chose que je ne savais pas voir parce que les adolescents me faisaient peur ! Pourquoi avoir peur des autres ? Autrement dit, de moi-même ? Je ne le sais pas mais j'espère que vous me donnerez une réponse puisque d'une manière ou d'une autre, nous vivons les mêmes épreuves et, qui sait, en même temps ?

Avant, je croyais que nous étions sur des chemins où l'on ne croise personne. Les rares animaux qui me disaient bonjour étaient les oiseaux ! Aujourd'hui, ce chemin de solitude s'est transformé en chemin de rencontre ! Un chemin où je rencontre tout un tas de personnes qui passent la même épreuve que moi.

Maintenant, j'ai une nouvelle perspective ; la vie est comme plusieurs chemins qui n'arrêtent pas de se croiser et de se quitter. On fait des rencontres avec des personnes sans cesse et parfois on croise le même chemin qu'il y a deux ans... C'est peut-être cela que l'on appelle notre destinée ? Après tout, si nous avons une mission, ne serait-ce pas beau de rencontrer toutes sortes de personnes âge, origine et sexe confondu ? Voilà une version de la vie bien apaisante !

***Quand je pense qu'il y a deux jours à peine, je ne connaissais pas ce bonheur !*** je me réjouis de l'avoir découvert ! Je ne suis pas sûr, mais vous y êtes un peu pour quelque chose. Vous qui lisez mes articles, vous qui avez les mêmes problèmes que moi... Vous dites ? Vous ne pouvez pas avoir les mêmes problèmes que moi ? Détrompez-vous... Comme vous, je ne sais plus qui je suis, si mon corps est vraiment le mien, si je fais partie de ce monde, j'ai peur de la remarque des autres même si j'en ai pas l'air voir même si je ne m'en rends pas compte !

## Une porte s'est ouverte... - 2/2

*Je vous remercie de rester comme vous êtes !*